
 

投稿年月日 令和元年 12月 19日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【ヒマワリ油】 

油糧用ヒマワリから取れるヒマワリ油が完成まじかと聞く。次はこ

れの商品化だろう。製品はできても商品にならねば何にもならない。

商品化への援助をしてほしい。南島原市の特産品になる可能性がある

と思うけどね。 

 

回   答 

 

ご意見、ありがとうございます。 

市では、市内事業所等の新商品開発などに対する支援制度を設けて

おりますので、当該事業についても、要件を満たすものであれば対応

していきたいと考えております。 

 

担当課 商工振興課 


